

## Espace Riom: un clin d'œil à deux très jeunes bénévoles



Lou (à gauche sur la photo) et Manon : un duo très complémentaire et efficace.

Leur présence à l'entrée de l'Espace Riom, leur travail dans la salle, n'a pas manqué d'attirer l'attention des nombreux joueurs lors de la 3e édition de "Fêtes vos Jeux" à Boulange. Elles sont deux, parmi d'autres bénévoles, à s'investir considérablement dans leurs tâches, ne rechignant devant rien et de grande modestie.

À l'aube de leurs 13 ans, Lou Colson et Manon Ruaro, qui sont élèves au collège Marie-Curie de Fontoy, étaient de la partie lors de cette grande animation.

Aux premières loges, toutes

deux ont accueilli le public, demandant à tous les participants à quelle ville ils appartenaient, comment ils ont découvert cette manifestation, par affiche, par le Sillon, ou autres, cela pour la partie administrative.

Ensuite, elles allaient là où le besoin se faisait sentir, mais ont pris de nombreuses initiatives, allant dans le bon sens pour tous.

Le Sillon peut être fier de compter dans ses rangs, d'une part de nombreux bénévoles, mais aussi, une jeune femme qui s'investit.

ses. BD. De leur côté, les in